
 

COMUNICATO DEL SINDACO 

 

Oggetto: Gli interventi previsti sull’impianto di pubblica illuminazione. 

 

Per evitare speculazioni o la diffusione di informazioni distorte mi vedo costretto ad intervenire sulla 

questione “impianto di pubblica illuminazione”. 

Innanzitutto bisogna fare una premessa. L’Amministrazione Comunale ha previsto di provvedere alla 

sostituzione di n. 800 punti luce ed alla installazione di n. 23 nuovi impianti di illuminazione 

pubblica, rispondendo così alle istanze e alle attese dei residenti delle strade interessate, a 

conferma degli impegni programmatici già presi.  

Infatti, l’Amministrazione Comunale con un primo atto giuntale ha approvato lo studio di fattibilità 

tecnico-economica dell’intervento di efficientamento energetico e di adeguamento funzionale 

dell’impianto di pubblica illuminazione del territorio comunale intervenendo sul preesistente 

attraverso la sostituzione di 800 punti luce, e successivamente, con delibera di giunta ha approvato il 

progetto di fattibilità tecnico-economica per la implementazione dell’impianto di pubblica 

illuminazione. 

Ora, efficientare significa rendere più efficiente qualcosa che già esiste, mentre implementare 

significa completare qualcosa. 

Per le modalità di finanziamento degli interventi, il primo intervento, cioè quello di efficientamento, 

per un importo di circa 250 mila euro, è finanziato integralmente dalla manovra di bilancio effettuata 

dall’Ente per venire incontro alle esigenze rappresentate dalla cittadinanza, nonostante il voto 

contrario della minoranza, con questo intervento di efficientamento si è reso necessario migliorare le 

condizioni di illuminazione in vari punti e quindi le condizioni di sicurezza, rendendo i tratti 

interessati più illuminati e visibili. Questo intervento prevede la sostituzione di 800 punti luce 

preesistenti. 

Il diverso intervento di implementazione dell’impianto, per un importo di 70 mila euro, invece, è 

finanziato con fondi PNRR-Misura 2, investimento 2.2, ed è finalizzato a migliorare l’impianto di 

pubblica illuminazione  con nuovi corpi illuminanti, cioè aggiungendo nuovi punti luce. 



Nonostante il livello di chiarezza e trasparenza reso da questa Amministrazione attraverso il sito 

istituzionale dell’Ente, sia tramite l’albo pretorio on line che attraverso l’albo storico, pare sia 

diventato difficile far comprendere che questa Amministrazione si è attivata sia per migliorare, in 

termini di efficientamento energetico i punti luce preesistenti e sia per aggiungere nuovi punti luce 

nei tratti in cui si sono resi necessari, anche in risposta alle istanze dei cittadini. 

Risulta al sottoscritto Sindaco un dibattito in corso sul contenuto del riscontro del Responsabile 

dell’Area Tecnica ad una richiesta di accesso formulata dai consiglieri comunali di minoranza circa 

il progetto per l’efficientamento di 248.568,00 euro. 

In questa risposta inspiegabilmente diventata di dominio pubblico, sebbene formulata dai consiglieri 

comunali nell’esercizio del mandato, oltre a leggersi che la documentazione è rilasciata ai consiglieri 

ai fini dell’espletamento del mandato, si indicano i tratti di strada interessati dall’intervento di 

efficientamento di 250 mila euro, perché è a questo intervento che i consiglieri riferiscono il loro 

accesso. 

Tuttavia, vi è un altro intervento, quello di implementazione, per l’importo di euro 70 mila che 

riguarda ulteriori tratti stradali sui quali verranno posti punti luce “aggiuntivi” come da distinto 

progetto di fattibilità tecnico-economica. 

Lo studio di fattibilità è il primo stadio della progettazione, al quale seguirà il successivo livello, più 

specifico e quindi sicuramente più chiaro, dimostrare che l’Amministrazione ha a cuore l’interesse 

pubblico, che in quanto tale, non è pensabile per zone ma si riferisce a tutto il territorio comunale. 

 

 

 

 


